
電機メーカー勤務、衆議院議員秘書を経て
2019年に区議に初当選、2023年４月に惜敗。
本号はその後の活動報告です。

全てを心に留め、次回に向け改善を図ります。特に集会や地元活動については、
より一層参加を心がけておりますので、どうぞお誘い下さい。

政策レポートのデザイン・編集。
塩村議員が力を入れている女性政
策（経口中絶薬・梅毒対策など）、
動物愛護の取組み、外交活動を
掲載しています。
　フィリピン在留日本人の一時帰
国のため、ボランティアを巻き込
んで募金活動、実際に２名の帰国
が実現できたことはメディアにも
報道されました。

　毎年恒例となったこの活動を
通じて、緑化活動への支援、歴史
的建造物の保存と利活用など様
々な課題を発見しました。

　NPO法人「農とみどり」のテ
ヅクリはたけの分野で、住宅地
通路などの空き地を借りて野
菜や花を植える活動に参加。平
日仕事がある人でも週末農業
を体験できる世田谷らしい試み
です。地元農家の堆肥たっぷり
野菜は、区民イベントなどで販
売され、好評です。

　世田谷区の脱炭素地域づくりの取組みに際し、電機・交通関係
の経験者が結集。太陽光発電だけでなく、マイクロ水力や小風
力発電、バイオディーゼルバスなど先行事例を参考にしながら、
自治体だからこそできるエネルギーシフトを考察します。
　住民の要望を踏まえ電気設備だけでなく、みどりを増やすこと
によりCo2を削減する効果も併せて提案していく予定です。

落選後特別号

がんばる人が報われる社会へ。

皆様のご意見、ご質問も
お待ちしております
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区議選選挙結果と反省点
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2019年と2023年の比較

周囲の
ご意見

ご興味のある方はコチラ

「農とみどり」ホームページ

周囲の

区議選選挙結果と反省点 2019年と2023年の比較

前回多くの得票をしていたし、今回は大丈夫と思って別の人に入れた

集会が少ない 支援組織がない 世田谷区では立憲民主党候補、
女性候補ともに多くて目につかない

2019年 2023年

23.7－24.1
参議院議員塩村あやか事務所公設秘書

23.秋　落ち葉ひろいリレー 都市農地を拡げよう

企画チーム「世田谷たんそへらし隊」を発足



　世田谷区で約3000人（女性1000人）の登録者があるシ
ルバー人材センター。その半数以上がパソコンユーザーで、
事務仕事を希望しているが、紹介される仕事が自転車整備、
家事支援や清掃であることを指摘、まずシニアのイメージを
変え、登録者の経験を生かせる業務を増やせるよう求めてき
ました。
最近シルバー人材センターのホームページが大幅リニューア
ル。これなら登録者も増え、人材に見合った仕事を呼び込む
きっかけになるのではと期待します。

砧支所にて

脱炭素先行地域に指定された筑波研究学園都市の並木道

シルバー人材センターのホームページがイメージチェンジ！

　砧支所でも雨の日に設置されていました。提案してすぐコロナ禍となり「他人と同じ物
を使うことに抵抗があるのでは」と心配されましたが、抵抗なく使われている様子です。
使い捨てポリエチレン袋の消費削減につながりますので、見かけたらご利用ください。

使い回し傘袋、区施設に拡がる

区のデジタルミュージアムのコンテンツ充実のため、特に
インパクトの強い世田谷の名建築の動画を増やし、周知して
はどうかと提案（令和４年第二回定例会一般質問）。豪徳寺
などに続き2023年11月には「ＳＥＴＡＧＡＹＡ Ｑｓ ＧＡＲＤＥ
Ｎ」（世田谷区給田１－１）内にある「蒼梧記念館（旧矢野邸）」・
「光風亭（旧馬場邸）」及びその周辺環境の紹介動画が公開さ
れ、話題となっています。

2050年のカーボンニュートラルに向け、民生部門の電力消費に伴う

CO2排出の実質ゼロを目指す取組み（運輸や熱利用も含む）を実現する、全国の先行モデルとなる

地域のこと。2023年までに４回の募集が行われ、長崎市「歴史文化・夜景観光と脱炭素化の融合」

、熊本県「RE100産業団地の創出」など73提案が選定されています。世田谷区も成城２－６丁目

を対象に応募を計画していますが、該当地域の住民からは様々な質問、意見が出ています。

世田谷の名建築が続々とアーカイブ動画に…

シルバー人材センターホームページ

全編はこちらで

区議会在任中の議会質問が
反映されました

1966年神奈川県生まれ。県立厚木高校、早稲田大学第一文学部卒。旧姓小室。三菱電機
㈱に入社、事務系総合職として勤務。衆議院議員手塚よしお事務所秘書を経て2019年よ
り世田谷区議会議員を務める。2023年の惜敗を経て次の挑戦に向け地元活動中。

“成果は忘れたころにやってくる”

ト ピ ック ス

　環境省が募集する「脱炭素先行地域」とは
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